

## El intendente principal de la Policía Local llega a Elda

11/02/2016



Esta misma semana se ha incorporado a la plantilla de la Policía Local de Elda el nuevo intendente principal, José Emilio Fernández Reyes, quien no ejercerá la jefatura como estaba previsto en un primer momento a causa del nombramiento de Francisco Cazorla como Intendente General del cuerpo.

Durante los últimos meses el intendente principal se ha formado para el cargo a través del Instituto Valenciano de Seguridad Pública y Emergencias en Valencia. Al conocer el proceso del nombramiento de Cazorla días atrás, el **Sindicato Profesional de Policías Locales y Bomberos cuya central se encuentra en Alicante**, decidió impugnar el

nombramiento tras conocer la situación a través del Intendente Principal.

El sindicato considera que podrían existir indicios de una presunta ilegalidad en las bases que se redactaron para cubrir la plaza de Cazorla. Esta denuncia se ha tramitado desde Alicante, pues la sección de Elda ha decidido mantenerse al margen.

### Nueva flota de vehículos

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha presentado esta mañana una **nueva flota de vehículos de la Policía Local** adquiridos vía renting. El Consistorio ha dotado a la policía de cuatro nuevos vehículos Dacia Duster, tres

motos Yamaha y un Seat adquirido sin renting. Alfaro ha explicado que "este equipo de gobierno **trabaja para que nuestros agentes tengan las herramientas e instrumentos necesarios para mejorar el servicio** que se ofrece a la ciudad".

El intendente general de la Policía Local, Francisco Cazorla, ha asegurado que "era una **necesidad para poder ofrecer el servicio del día a día**. Durante los fines de semana teníamos que pedir vehículos prestados al resto de departamentos municipales".



*La nueva flota incluye cinco vehículos y tres motocicletas nuevas | Jesús Cruces.*